



## **Atlantis 2011**

Am 31.10.2011 um 17.30 Uhr trafen wir uns mit 20 Kindern und 17 Erwachsenen in Herzogenaurach im Eingangsbereich vom Atlantis.

Die Kids freuten sich, denn für sie war gleich Freizeit und somit die komplette Nutzung des Bades (inklusive der neuen Anlage) angesagt.

Nur unsere Rettungsschwimmer-Anwärter und die Eltern, die Lust hatten, übten sich im Kleiderschwimmen, Schleppen, Ziehen von „Verunfallten“ u. ä. Während es für unsere Jugendlichen einfach ein normales Training war, stellten die Eltern fest, dass so manches leichter

aussieht als es ist. Doch sie schlugen sich tapfer und gaben ihr Bestes.



Nach ca. 45 Minuten beendeten wir unsere kleine Trainingseinheit und auch alle Erwachsenen konnten alle Möglichkeiten des Bades zur Entspannung ausnutzen.

Gegen 21.30 Uhr verließen „die Letzten“ von uns das Bad wieder und fuhren nach Hause.

Andrea Langhardt(Januar 2012)

